



Sykes, Baz y David Salom posan con la Kawasaki oficial para 2014.

David Salom presenta su Kawasaki oficial

Fernández

El regreso de David Salom al Mundial de Superbikes entra en su fase decisiva. A tres semanas para su puesta de largo en Phillip Island (Australia, 23 de febrero), el piloto mallorquín presentó en sociedad junto a su equipo la Kawasaki oficial con la que compartirá la representación española en el certamen de 2014 con Toni Elías e intentará ser uno de los hombres de referencia en la nueva categoría EVO, en la que Salom será el encargado de

evolucionar la máquina que ha preparado la factoría japonesa, representada en su presentación oficial por su responsable en Europa, Shigemi Tanaka.

Junto a David Salom, piloto de referencia del proyecto de Kawasaki y Provec en la categoría EVO, también asistieron los otros dos emblemas de la estructura, el campeón mundial de Superbikes en 2013 y ganador de nueva carrera, Tom Sykes, y el francés Loris Baz, que se impuso en una de las pruebas del pasado curso.

Salom tiene la oportunidad de evolucionar y desarrollar la montura de Kawasaki para la nueva categoría EVO, tras un 2013 en el que alternó el Supersport con apariciones puntuales en la categoría estelar.

FÚTBOL SALA



EUROPEO

Croacia repite empate con la República Checa

Ele | GRENoble

La selección de Croacia, que el miércoles pasado protagonizó la primera sorpresa del Europeo de fútbol sala de Amberes (Bélgica) al empatar (3-3) con la vigente campeona del torneo, España, repitió resultado en la jornada de ayer en su segundo partido de la competición, contra la República Checa, igualando de nuevo a tres goles en un emocionante encuentro.

Como sucedió en el partido contra España, el artífice del empate volvió a ser Matija Capar en funciones de portero-delantero.

El equipo checo se adelantó en el minuto nueve por medio de Novotny; igualó Jelovcic en el catorce; Marinovic puso por delante a Croacia en el dieciséis y con 2-1 terminó la primera parte.

En la segunda, Mares (21) y Belej (24) dieron ventaja al conjunto checo, pero en el penúltimo minuto Capar, con la camiseta de portero-delantero, estableció el empate a tres definitivo que pone, provisionalmente, por delante de la clasificación del Grupo D a la

GRUPO A

UCRANIA-BELGICA	20:45 h.										
	J	G	E	P	GF	GC	P				
1 RUMANIA	2	1	0	1	6	2	3				
2 Ucrania	1	1	0	0	1	0	3				
3 Bélgica	1	0	0	1	1	6	0				

GRUPO B

PORTUGAL-RUSIA	18:30 h.										
	J	G	E	P	GF	GC	P				
1 RUSIA	1	1	0	0	7	1	3				
2 Portugal	1	1	0	0	5	0	3				
3 Holanda	2	0	0	2	1	12	0				

GRUPO C

ESLOVENIA-AZERBAIYAN	6-7										
	J	G	E	P	GF	GC	P				
1 AZERBAIYAN	1	1	0	0	7	6	3				
2 Eslovenia	2	1	0	1	9	9	3				
3 Italia	1	0	0	1	2	3	0				

GRUPO D

CROACIA-REPUBLICA CHECA	3-3										
	J	G	E	P	GF	GC	P				
1 CROACIA	2	0	2	0	6	6	2				
2 España	1	0	1	0	3	3	1				
3 República Checa	1	0	1	0	3	3	1				

selección de Croacia. De esta manera, la República Checa necesita ahora vencer a España este domingo, o empatar a cuatro goles o más, para clasificarse para los cuartos de final.

En el otro encuentro de la jornada, dentro del Grupo C, Azerbaiyán se estrenó con una trabajada victoria frente a Eslovenia (6-7), lo que deja a ambas selecciones al frente de la tabla clasificatoria, con Italia cerrándola y sin haber estrenado su casillero de puntos todavía.

EN CORTO

NATACION

Melani Costa y Marc Sánchez, entre los mejores en Niza

La primera jornada del Meeting de natación de Niza (Francia) dejó el concurso de los nadadores mallorquines Melani Costa (UCAM) y Marc Sánchez (Sabadell). La primera fue tercera en 200 espalda (2:13.78), además de cuarta en 800 (8:43.95), donde venció Mireia Belmonte. En 1500, Marc Sánchez fue séptima (15:49.01).

CICLISMO

Rui Costa y Chris Horner confirman su presencia en la Iberostar Challenge

El ciclista portugués Rui Costa, campeón del mundo, y su nuevo compañero de equipo y vencedor de la pasada edición de la Vuelta Ciclista a España, Chris Horner, han confirmado su presencia en la XXIII Iberostar Challenge Ciclista a Mallorca que se disputará del domingo 9 hasta el 12 de febrero disputarán esta prueba.

FORMULA UNO

Massa manda por delante de Alonso y Juncadella prueba su Force India

El piloto brasileño Felipe Massa (Williams) marcó el mejor tiempo en la cuarta y última jornada de entrenamientos en el Circuito de Jerez por delante de Fernando Alonso (Ferrari), el más activo, y de su compatriota Daniel Juncadella (Force India), que sorprendió agradablemente en su primera experiencia con un Fórmula 1.

EUROLIGA

El Barça no pierde facultades

PANATHINAIKOS 56 BARCELONA 63

PANATHINAIKOS (23+9+15+9): Diamantidis (13), Uric (2), Maculis (11), Lasma (13), Gist (0), -cinco inicial- Battiste (0), Bramos (5), Curry (3), Fotsis (9) y Mavrokefalidis (0).

BARCELONA (24+20+8+11): Huertas (17), Navarro (11), Papanikolaou (14), Lorbek (7), Tomic (4), -cinco inicial- Abrines (2), Dorsey (4), Nachbar (5), Olsson (5) y Sada (4).

Árbitros: Cerebuch (ITA), Sahin (ITA) y Boltzner (ESL). Sin eliminados.

Ele | ATENAS

El Barcelona asaltó otra plaza ilustre en Europa con la victoria (56-63) sobre el Panathinaikos en la quinta jornada del 'Top 16', bajada de principio a fin y que permite a los hombres de Xavi Pascual seguir invictos y líderes en solitario del Grupo E, en un partido en el que los azulgrana

TOP16 GRUPO E

OLYMPIACOS-UNICAJA MALAGA	73-55				
ARMANI MILAN-FENERBAHCE	90-85				
PANATHINAIKOS-FC BARCELONA	56-63				
LABORAL KUTXA-ANADOLU EFES	66-72				

	J	G	P	PF	PC
1 FC BARCELONA	5	5	0	387	345
2 Panathinaikos	5	3	2	351	325
3 Armani Milan	5	3	2	371	346
4 Olympiacos	5	3	2	380	369
5 Unicaja Málaga	5	2	3	376	396
6 Anadolu Efes	5	2	3	334	362
7 Laboral Kutxa	5	1	4	369	395
8 Fenerbahce	5	1	4	392	422

TOP16 GRUPO F

BAYERN MUNICH-CSKA MOSCU	61-68				
REAL MADRID-MACCABI TEL AVIV	74-68				
GALATASARAY-ZALGIURIS KAUNAS	90-83				
PARTIZAN-LOKOMOTIV KUBAN	81-87				

	J	G	P	PF	PC
1 CSKA MOSCU	5	4	1	404	344
2 Maccabi Tel Aviv	5	4	1	418	378
3 Real Madrid	5	4	1	425	388
4 Lokomotiv Kuban	5	3	2	382	387
5 Galatasaray	5	2	3	392	391
6 Bayern Munich	5	2	3	369	400
7 Partizan	5	1	4	350	398
8 Zalgiris Kaunas	5	0	5	364	418

aportó dos puntos al triunfo barcelonista.

Huertas y Papanikolaou lideraron a los catalanes a otra victoria de mérito, como las logradas en casa de Fenerbahce y Olympiacos. A pesar de una gran primera mitad, el Barça pecó de nuevo de la famosa falta de regularidad que lamenta Pascual a menudo, pero los griegos no estuvieron ni mucho menos a su mejor nivel, y aunque llegaron con opciones a los últimos minutos, no lograron llevarse una victoria que les hubiese igualado con su rival. El Barça logró volver a su mejor versión en los últimos diez minutos y las últimas acciones de los de Pedoulakis no encontraron red, por lo que la victoria se fue hacia Barcelona.

LIGA FEMENINA 2

Walker se une al Instituto de Fertilidad

Fernández

La alero estadounidense Ieasia Walker ya ha llegado a la Isla para unirse a la disciplina del Instituto de Fertilidad Air Europa de la Liga Femenina 2, con el que ha firmado para esta y la próxima campaña. La sustituta de María España pasó ayer el reconocimiento médico y ya ha trabajado junto al técnico Pau Tomás y sus nuevas compañeras, por lo que esta tarde se entrenará en el choque que las palmesanas dirimirán ante el poderoso Fundal Alcobendas (17:30 horas), segundo en la tabla y reforzado moralmente tras vencer al líder, el Gernika. A la espera de conocer el martes el al-



▲ Pruebas. Walker pasó ayer las pruebas médicas en la Clínica Quirón Palmaplanas. Foto: MIQUEL ANGEL CAÑELLAS

canje definitivo de la lesión de Bruner, Walker es la esperanza del equipo para la segunda vuelta.